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ATA REUNIÃO ORDINÁRIA 
Aos vinte e cinco dias do mês de novembro de dois mil e vinte aconteceu a reunião 

ordinária por VÍDEO CONFERÊNCIA do Conselho Municipal de Educação levando em 

consideração o disposto no Decreto Estadual nº.64.862/2020 e o Decreto Municipal nº. 

1230/2020 e suas alterações. A conferência/reunião contou com a participação dos 

seguintes conselheiros - Gestão 2019/2021: Adriana Cristina Bueno Coelho (titular); 
Diene Veridiana de Farias Soares (suplente); Sandra Nascimento de Oliveira da Silva 

(titular); Vanderleia Cristina Macedo da Costa (suplente); Salma Gomes Souza (títular); 
Roseli de França Santos (suplente); Newton Andrade de Macedo (titular); Ana Paula 

Oliveira Ottoni (titular); Guaracy Alves de Alcântara (titular); Edy Leme (suplente); 

Fabrício Jacob (suplente); Patrícia Moraes da Costa (titular). A Conselheira/Presidente 

Sandra Nascimento de Oliveira da Silva abriu a reunião às dez horas (10:00 horas) 

agradecendo a presença de todos e, apresentando a pauta da reunião ao plenário do 

Conselho Municipal de Educação – CME, sendo ofício número duzentos e dezessete de 

dois mil e vinte da Secretaria Municipal de Educação, que requer a indicação de 

representante do CME para compor o comitê de estudo para a alteração de carga horária 

dos professores adjuntos. Referido comitê de estudo para a alteração de carga horária 

dos professores adjuntos I e II. A Conselheira Roseli Santos se apresenta como 

Professora Adjunta e fala sobre a restituição da carga suplementar aos professores e 

sobre os descontos previdenciários expondo sobre a importância de debater o tema da 

carga horária dos professores adjuntos, colocando-se a disposição para compor o referido 

comitê como representante do CME. A Conselheira/Presidente Sandra Nascimento de 

Oliveira da Silva com a palavra reforça sua preocupação com a preservação do caixa da 

previdência do servidor, ressaltando as atribuições dos professores adjuntos e sua forma 

de provimento conforme a legislação acrescenta que não tem conhecimento de causas 

previdenciárias e reconhece apoiando que seja ampliada a jornada dos professores 

adjuntos, que a representante escolhida compartilhe o andamento dos trabalhos com os 

demais membros do conselho. Em continuidade, a Conselheira/Presidente Sandra 

Nascimento de Oliveira da Silva abriu a palavra aos demais membros do Conselho, para 

serem candidatos ao comitê de estudo. Como única candidata e por aclamação fica eleita 



 
CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO  

DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE CARAGUATATUBA 

 

 
 
 
 
 

para compor o comitê de estudos para a alteração de carga horária dos professores 

adjuntos I e II a Conselheira Roseli de França Santos. A Conselheira/Presidente Sandra 

Nascimento de Oliveira da Silva indica como pauta para a próxima reunião organizar um 

plano de trabalho para o ano de dois mil e vinte e um, solicitando aos conselheiros que 

apresentem ideias e propostas para aplicação no ano vindouro. O Conselheiro Guaracy 

Alves Alcântara com a palavra requer pauta para a reunião, indicando contratação de 

empresa para desinfecção e higienização das Unidades Escolares do Município em razão 

da Covid-19. Requer que seja colocado em votação pelo Conselho. Conselheira Salma 

Gomes Souza com a palavra entende pertinente o requerido pelo Conselheiro Guaracy 

Alves Alcântara, mas esclarece que já existe um Comitê de Retomada e que trata do 

assunto. O conselheiro Fabrício Jacob retomou as atividades no Conselho e não se opõe 

que a conselheira Salma Gomes Souza continue no Comitê de Retomada, ressaltando o 

excelente trabalho desenvolvido pela ilustre conselheira. Nesse aspecto, a conselheira 

Salma Gomes Souza concorda e contou com a aprovação de todos os membros do 

Conselho. A conselheira Adriana Coelho esclarece que existe uma empresa que cuida da 

higienização e limpeza nas Unidades Escolares e vem executando os serviços de 

desinfecção nos cinquenta e quatro prédios, sendo a empresa Mil Clean que executa tais 

serviços. O Conselheiro Guaracy Alves Alcântara com a palavra insiste que seja feita 

votação pelo plenário do Conselho para contratação de empresa para higienização das 

Unidades Escolares. A Conselheira/Presidente Sandra Nascimento de Oliveira da Silva 

indica que a pauta do Conselheiro Guaracy Alves Alcântara seja apresentada ao Comitê 

de Retomada com todas as reivindicações e indicações por ele apresentadas, requerendo 

a Conselheira Salma Gomes Souza que está no referido Comitê, que leve as solicitações 

e propostas do Conselheiro para avaliação daquele Comitê. O Conselho Municipal de 

Educação aprova que a indicação do Conselheiro Guaracy Alves de Alcântara seja 

encaminhada ao Comitê de Retomada que é o órgão competente que está avaliando a 

matéria indicada. O Conselheiro Newton Andrade de Macedo com a palavra fala sobre a 

organização das reuniões do Conselho CME em que todos devem agir com educação e 

respeito. O Conselheiro Guaracy Alves Alcântara expõe sua frustração por não ser 

colocada em votação sua indicação e avisa que protocolará sua reivindicação no 
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Ministério Público. Não havendo nada mais a tratar, encerramos a reunião as 11:27 horas 

e a presente ata, depois de redigida, lida e aprovada por todos, será encaminhada para o 

colhimento das assinaturas dos conselheiros presentes na sala on-line pelo Google Meet 

no link: meet.google.com/xhu-mnzu-miu. Caraguatatuba, 25 de novembro de 2020. 

https://meet.google.com/gvq-icfw-pmw?hs=122&authuser=2

